



BIOGRAPHIE

Je travaille depuis 1985 auprès des enfants avec plusieurs municipalités en France et à l'étranger

- organisation de projets d'initiation à la culture musicale,
- projets musicaux dans les écoles et centre de loisirs
- projets avec les, alliances Française, les C.E: RATP, EDF, SNCF, THALES, VVF....

En 1989 tournée mondiale qui durera 4 ans, avec le groupe KAOMA (la lambada).

J'y ai côtoyé les studios d'enregistrement, les plateaux télé et scènes du monde entier.

Les différents pays que j'ai traversé ont été une véritable source d'inspiration personnelle. Toujours préoccupé par le quotidien des enfants, j'ai enrichi mon répertoire et élargi mes horizons musicaux.

1996, J'écris et compose, mon premier concert est pour l'association
"Enfants réfugiés du monde ".

2000, sortie de l'album, MAMAYE.

2001, création du spectacle, " le bal autour du monde ".

2003, création d'une comédie musicale pour enfants " les mioches "

2006, création d'un spectacle de rue pour les carnivals " karimbacarnaval "

2008 création du spectacle "le bal a fond"

2010, sortie de l'album " tolérance "

2011, sortie de l'album " voyage au bout des rêves "

2014 sortie du DVD " le bal autour du monde "

2015 création de plusieurs événements pour enfants

2017 sortie du DVD " le bal à fond "

c'est aussi, des radios et des télévision (RTL, Radio Beurs, Radio Toulouse, sud radio, ARTE. France 2, DIRECT 8, TV suisse, TV Réunion...), et différents articles dans les presses Française et étranger

Ainsi que des spectacles bénévoles au profit des enfants malades dans les hôpitaux, avec des associations caritatives :

secours populaire, enfants réfugié du monde, unicef, amnsety international

Virade contre la mucoviscidose, téléthon, sol en si, ATD quart monde

A ce jour, c'est plus de 1000 spectacles joués à travers la France et à l'étranger,
NEW-YORK - SION - BRUXELLES- MARRAKECH - ST DENIS DE LA REUNION
VALENCIA- DUSSELDORF-NOUMEA